



まつかぜ

令和6年6月4日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

地域に支えられた、地域とともにある学校！

今、学校ではたくさんの「ツツジ」が花を咲かせています。ツツジには、「節度」や「慎み」という花言葉がありますが、花が木を覆い尽くす華やかさからは想像できないような感じがします。

さて、5月27日には交通安全教室と上松山小学校区安全会議を、翌28日には本年度第1回目となる学校運営協議会を実施しました。交通安全教室には、お忙しいにもかかわらず14名のパトロール隊の皆様と3名の交通指導員の皆様が来てくださり、横断歩道や道路での実地指導や、子どもたちを守る活動の確認や子どもたちの登下校に課題等についていろいろとお話しいただきました。また学校運営協議会には、7名の委員の皆様が来てくださり、本校の学校の運営の方針をご承認いただくとともに、子どもたちと地域の方々の交流の促進についてご協議をいただきました。さらに、前号でお知らせしたお掃除ボランティアや田植え指導の地域の皆様をはじめ、読み聞かせや地域探検、ミシンやのこぎり等の学習に関するボランティアなど、たくさんの学校支援ボランティアの皆様にご協力をいただいております。まさに、本校は地域に支えられた、地域とともにある学校であると感じます。

今後、この地域とともにあるという良さを活かして、さらなる学習活動での活用や子どもたちの心の教育の充実に努めていきたいと考えておりますので、地域の皆様のお力をぜひお貸しくださいますよう、よろしく願いいたします。



交通安全教室 5月27日(月)

横断歩道の渡り方と歩道の歩き方をテーマに、1・2年生は校庭の模擬道路、3～6年生は実際の学校の周辺道路を使って正しい渡り方や歩き方の練習をしました。交通指導員さんや登下校の安全パトロール隊の皆様に来ていただき、安全な練習ができました。安全教室の実施後には、交通指導員さんやパトロール隊の皆様との顔合わせ会を行いました。



上松山小学校区安全会議 5月27日(月)

交通安全教室の後に、交通指導員さんや安全パトロール隊の皆様にご参加いただき実施しました。活動の確認をするとともに、児童の登下校時の課題等について話し合いました。



第1回学校運営協議会 5月28日(火)

本校の同窓会長様やPTA会長様をはじめ、本校に関係の深い10名の皆様に委員をお願いし、学校運営がよりよいものになるように学校運営協議会を年に3回実施しています。1回目の今回は、校長の学校運営の方針を知っていただくとともに、地域とともにできることなどについて熟議を行いました。



3年生遠足の様子(モビリティリゾートもてぎ) 5月24日(金)

3年生の行き先は「モビリティリゾートもてぎ」です。ハローウッズで森を散策したり、アスレチックに挑戦したり、コレクションホールの見学をしたりと、楽しく活動しました。



4年生遠足の様子(なす高原自然の家) 5月23日(木)

4年生の行き先は「なす高原自然の家(ウィンディー那須)」です。自然の家周辺の散策コースを使ったウォークラリーや木工キーホルダー作りなど、楽しく活動しました。



かみまつタイム(なかよし班活動) 5月27日(月)

本年度初めての「なかよし班活動」です。校内や外で遊びたいことを、みんなで話し合いました。

